

7421/J XXV. GP

Eingelangt am 10.12.2015

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Mag. Roman Haider
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres
betreffend Visakosten

Wie uns von mehreren Seiten mitgeteilt wurde, gibt es immer wieder Probleme mit Inlandsbesuchen, die auf Basis von Einladungen diverser österreichischer Organisationen stattfinden sollen. Vielen der Eingeladenen ist es auf Grund der horrenden Visakosten, die in keinerlei Verhältnis zu den durchschnittlichen Einkommensverhältnissen in den jeweiligen Ländern stehen, nämlich gar nicht möglich, die Einladungen nach Österreich auch tatsächlich anzunehmen.

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigenden Abgeordneten, an den Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres nachfolgende

Anfrage

1. Wer ist seitens Ihres Ministeriums für die Festlegung der Visakosten verantwortlich?
2. Nach welchem Berechnungsschlüssel wird die Höhe der Visakosten festgelegt?
3. Wird bei der Festlegung der Visakosten auf das Durchschnittseinkommen in den jeweiligen Ländern Rücksicht genommen?
4. Wenn nein, warum nicht?
5. Wenn ja, inwiefern?
6. Wohin fließt das Geld, das durch Visaanträge eingenommen wird?
7. Gibt es Ausnahmen die die Visakosten entfallen lassen?
8. Wenn ja, welche sind das?
9. Wenn nein, warum nicht?

10. Gibt es etwaige Unterstützungen für die Finanzierung der Visakosten?

11. Wenn ja, welche wären das?

12. Wenn nein, warum nicht?